

Kreis-Hauptversammlung der Rassekaninchenzüchter Heidenheim/Brenz

Am Samstag, den 09.03.2013 fand die Kreis-Hauptversammlung des Kreisverbands der Rassekaninchenzüchter Heidenheim/Brenz in Giengen im Schlüsselkeller statt. Mit etwas Verspätung konnte der 1. Vorsitzende Lars Schmidmeister 65 Mitglieder begrüßen. Sein besonderer Gruß ging an die Meister der Deutschen Rassekaninchenzucht Waltraud Lochstampfer und Hans Bauer sowie an alle Altmeister und Meister der Schwäbischen Rassekaninchenzucht. Erfreulich war, dass alle 13 Ortsvereine bei dieser Versammlung anwesend waren. Auch Stefan Beck, der 1. Vorsitzende des gastgebenden Ortsvereins, begrüßte die Versammlung auf das Herzlichste in Giengen.

Leider verstarben im vergangenen Jahr sieben unserer Mitglieder. Die Versammlung erhob sich und gedachte in einer Schweigeminute an Reiner Wufft und Günther Fichtenau aus Bolheim, Otto Kröner aus Sontheim, Erna Kraus aus Gussenstadt, Georg und Helga Mühlbacher aus Herbrechtingen und Karl Kolb aus Königsbronn. Wir werden alle in guter Erinnerung behalten.

Anschließend verlas Schriftführerin Melanie Freisler das Protokoll der letzten Herbstversammlung, das ohne Einwände genehmigt wurde. Danach folgten die Berichte der einzelnen Amtsträger.

Der 1. Vorsitzende berichtete von 11 Vereinsschauen, die er oder sein Stellvertreter im vergangenen Jahr besuchten. Dies ist wohl die beste Möglichkeit unser schönes Hobby der Bevölkerung zu präsentieren, Auch auf der KONTAKTA 2013 in Heidenheim war der Kreisverband mit seinen Kaninchen vertreten. Über den Zusammenschluss des Kleintierzüchtervereins Schnaitheim freute sich der 1. Vorsitzende. Hier fusionierten der Kaninchenzuchtverein und der Geflügelzuchtverein, um gemeinsam um den Erhalt des Vereins zu kämpfen. Lars Schmidmeister durfte auch gleich den 1. Vorsitzenden Roland Ulmer bei der Versammlung begrüßen und vorstellen.

Vom aktuellen Kassenstand berichtete der Kassierer Karlheinz Maier. Die Kasse wurde von Egon Maier und Anneliese Waldenmaier geprüft. Egon Maier bestätigte dem Kassierer eine einwandfrei geführte Kasse in der alle Buchungen korrekt und nachvollziehbar waren. Er schlug der Versammlung vor, den Kassierer zu entlasten.

Zuchtwart Günther Sennewald ging auf das vergangene Zuchtjahr und die Erfolge im Kreisverband ein. Auf der Kreisschau standen 69 Sammlungen, daraus konnten 37 Kreismeister verliehen werden. Die Note „vorzüglich“ erreichten 18 Tiere und die Note hervorragend wurde 33mal verliehen. Auf der Landesschau erreichten fünf unserer Zuchtkollegen den Titel des Württembergischen Meisters und auch ein Württembergischer Herdbuchmeister war dabei.

Württembergische Meister

| | |
|--|--------------|
| Christian Hornung mit Deutschen Großsilber | 385 Punkte |
| Tobias Gebhardt mit Weißgrannen schwarz | 386,5 Punkte |
| Hans Waldenmaier mit Blau- Rex | 386,5 Punkte |
| Hermann Lang mit Zwerg- Rex weiß | 382,5 Punkte |
| Hans-Dieter Schmidt mit Hermelin RA | 386,0 Punkte |

Württembergischer Herbuchmeister wurde Karl Brenner mit Blaue Wiener 810 Punkte.

Der einzige Sieger kam von Karl Schuler, Zwergwidder weiß BLA mit 97 Punkten. Klassensieger zeigten Christian Hornung und Hans Waldenmaier.

Die Leiterin der Handarbeits- und Kreativgruppe Waltraud Lochstampfer verlas Ihren Bericht. Sie erklärte dass die Fellarbeiten mittlerweile leider absteigend sind. Aus zwei Gruppen des Kreisverbandes wurden nur noch 69 Kaninchenfelle zu Kissen und Felltieren verarbeitet. Jedoch gab es im Bereich Handarbeiten einen Boom an Rüsenschals und unterschiedlichen Filzarbeiten. Des Weiteren gab es gehäkelte Patchwork – Decken, Poncho, Armstulpen, Mützen und Wollschals. Auch Aquarellbilder, Holzschneemänner, Geschenkkarten und Mosaik-Teller waren wieder zu sehen. Bei vier Lokalschauen im Kreisverband, der Kreisschau und der Landesschau wurden 144 Nummern Erzeugnisse und Bastelarbeiten ausgestellt. Waltraud Lochstampfer wies noch einmal auf das große Event dieses Jahr hin. Die Handarbeits- und Kreativgruppe des Kreisverbands Heidenheim veranstaltet anlässlich Ihres 40-jährigen Bestehens eine Offene Erzeugnisschau in Sontheim/Brenz im Schloss. Diese wird am 01. und 02. Juni stattfinden. Landesverbände wie Schleswig Holstein, Hannover, Westfalen und Hessen haben ihre Teilnahme schon zugesichert.

Nach der Entlastung der Vorstandschaft, standen Neuwahlen auf der Tagesordnung. Alle Vorstandsposten standen zur Wahl an. Nachdem sich alle Amtsinhaber dazu bereit erklärten, ihr Amt im Falle einer Wiederwahl auf weitere zwei Jahre anzunehmen, wurde Karl Bantleon, Ehrenvorstand aus Gerstetten, zum Wahlleiter bestimmt. Es war für ihn also ein leichtes, die bisherigen Amtsinhaber wieder in ihre Ämter wählen zu lassen. Alle Amtsinhaber wurden einstimmig wieder gewählt. Auch die Bestätigung der Leiterin der Handarbeits- und Kreativgruppe und des Kreisjugendleiters erfolgte einstimmig.

Nach einem Rückblick auf die Kreisschau, der Landesschau und der Bekanntgabe der Schautermine für das Zuchtjahr 2013 wurde unter den Punkten „Anträge und Wünsche“ sowie „Verschiedenes“ noch einige Themen heiß diskutiert.

Um 20:47 konnte der 1. Vorsitzende Lars Schmidmeister die gelungene Versammlung schließen und wünschte allen Mitgliedern gut Zucht für das anstehende Jahr.